

An die Damen und Herren der Senioren-Union  
und alle älteren CDU-Mitglieder aus Sassenberg  
Vertreter der Medien

---

07. Oktober 2013

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Mitglieder der Senioren-Union!

In Absprache mit Herrn August Budde, der gerade sein neues Hüftgelenk bekommen hat,  
lade ich Sie ganz herzlich ein zu einer

# Fahrt nach Münster

**am Mittwoch, den 23. Oktober 2013**

Der Ablauf ist wie folgt geplant:



- |                     |   |
|---------------------|---|
| <b>12.30 Uhr</b>    | Abfahrt Mühlenplatz                           |
| <b>13.30 Uhr</b>    | Stadtrundfahrt im „eigenen Bus“               |
| <b>14.30 Uhr</b>    | Kaffeetrinken im Café Himmelreich<br>am Aasee |
| <b>16.00 Uhr</b>    | Domführung                                    |
| <b>ca.18.00 Uhr</b> | Rückfahrt                                     |

Es wird ein Kostenbeitrag von **20,- Euro** erhoben (inkl. Kaffeetrinken), der im Bus  
eingesammelt wird.

Anmeldung bitte bis zum 18. Oktober bei:

**Elisabeth Lückewerth Tel. 02583/1244**

Partner, Freunde und Bekannte sind immer  
herzlich willkommen, über eine rege Beteiligung  
freue ich mich.



Mit freundlichen Grüßen

  
Elisabeth Lückewerth